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         Protokoll der 

Jahreshauptversammlung 

des ATSV Sebaldsbrück eV von 1895 

                          am 21.Juni 2023 

             in der Sporthalle beim Sattelhof 

Beginn: 19:34 Uhr 

Anwesend: 49 stimmberechtigte Mitglieder 

Ersteller: Götz Uhing 

Tagesordnung: 

1. Eröffnung der Versammlung mit Feststellung der Frist- und 

Ordnungsmäßigkeit 

2. Bericht des Vorstandes 

3. Ehrungen 

4. Bericht des Kassenwartes 

5. Bericht der Revisoren 

6. Entlastung des Kassenwartes 

7. Entlastung des Vorstandes 

8. Neuwahl des Vorstandes 

9. Wahl der Revisoren 

10.  Anpassung der Beiträge 

11. Verschiedenes 

Top1: 

Der erste Vorsitzende des Vereins, Helge Uhing, begrüßt die anwesenden 

Ehrenmitglieder und alle Anwesenden. Er stellt fest, dass die JHV fristgerecht 

und ordnungsgemäß einberufen wurde. Es gab keine weiteren Änderungs- 

wünsche zur Tagesordnung. 

Die Anwesenden wurden zu einer Schweigeminute für die Verstorbenen 

gebeten. 

Top2: 

Helge berichtete, dass derzeit 913 Vereinsmitglieder ausgewiesen werden 

können. Die Neueintritte sind mit 40 Vereinsmitgliedern höher als die Abgänge. 

Die beste Entwicklung beim Fußball und im TT-Bereich. Die Altersstruktur ist 
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männlich geprägt bei zu geringen jungen Menschen. In Bezug auf die Situation 

der Galopprennbahn gibt es keine nennenswerten Aussagen. Die lizensierten 

Übungsleiter konnten um 3 gegenüber dem Vorjahr gesteigert werden. 

Weitere sind noch in Ausbildung. Weitere Berichte in Form von Schlagzeilen: 

Tischtennis: 

- Förderung des eigenen Nachwuchses 

- Die im letzten Jahr aufgestiegenen Mannschaften haben die Klasse gehalten 

- U16 und U19 wurden Zweiter bei der Norddeutschen Meisterschaft 

- 2.Damen wurden FTTB-Pokalsieger Damen B 

- 4.Herren wurden FTTB-Pokalsieger Herren C 

- Insgesamt eine tolle und erfolgreiche Saison 

Sattelhof-Halle: 

- Der Spiegelsaal wurde in Eigenleistung gestrichen 

- Die Reinigungsmaschine ist beschafft und im Einsatz 

- Die Regenrohe werden demnächst ersetzt 

Matthias Reich berichtet für den Fußball von vielen Neueintritten. 

Insbesondere bei Kindern und Jugendlichen. Somit konnten mehr 

Mannschaften für den Spielbetrieb gemeldet werden. Die A-, B- und C-Jugend 

sowie die 1.Damen sind aufgestiegen. Leider verpassten das die 1. und 2. 

Mannschaft. Der Trainer der 1.Herren wurde gewechselt. Dank der fleißigen 

Tätigkeit unseres Platzwartes (Manni) ist die Anlage sehr gepflegt, Danke! Es 

konnten 2 neue Jugendtore beschafft werden und die Flutlichtanlage wurde im 

Frühjahr auf LED umgestellt. 

Top3: 

Ehrungen: 

25 Jahre im ATSV:  Jörg Cammann, Holger Ciesla, Thomas Gorniak, Uwe            

Manau, Hans-Joachim Warschinke und Renate Warschinke       

40 Jahre im ATSV:  Wolfgang Boschen und Veronika Semken    

50 Jahre im ATSV:  Gerhard Bohnenkamp, Heinrich Mindermann und Günter 

Scholz 

Top4: 

Peter Henze erläutert die Zahlen des Jahresabschlusses 2022. Den Einnahmen 

von 212.761€ stehen Ausgaben von 190.973€ gegenüber. Somit schloss die 

Bilanz mit einem Überschuss von 21.788€ ab. Peter ergänzte, dass zum 
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Jahreswechsel keine genaue Abgrenzung der Ausgaben zum Stichtag möglich 

ist. Insofern ist die Gesamtlage des Vereins positiv stabil. Der 

Haushaltsvorschlag für das neue Jahr weist bei voraussichtlichen Ausgaben in 

Höhe von 232.964€ eine Unterdeckung von -23.614€ aus. Das ist im 

Wesentlichen darauf zurückzuführen, dass im letzten Jahr eine Reihe von 

Investitionen nicht durchgeführt werden konnten. Unsere Revisoren hatten in 

einem Info-Gespräch zur Planung 2023 keine Bedenken. 

Top5: 

Michael Hollmann gibt einen Bericht über die Kassenprüfungen der Revisoren. 

Basis für die Prüfungen war der Jahresabschluss der Steuerberatung 

Sauer/Windhorst. Die Buchhaltung des Vereins entsprach den Grundsätzen 

ordnungsgemäßer Buchführung. Die satzungsgemäße Verwendung und 

Verwaltung der Mitgliedsbeiträge wurde festgestellt. Die Zahlungsfähigkeit des 

Vereins war jederzeit gegeben. Das Ergebnis für das Jahr 2022 konnte von der 

Revision nachvollzogen werden. Michael Hollmann bittet die Anwesenden um 

Entlastung des Kassenwartes Peter Henze. 

Top6: 

Peter Henze wird einstimmig Entlastung gewährt. 

Top7: 

Dem Vorstand wird einstimmig Entlastung gewährt. 

Top8: 

Die Wahl für den Vorstand übernimmt Michael Hollmann. 

Helge Uhing wird einstimmig zum 1. Vorsitzenden gewählt. 

Matthias Reich wird einstimmig zum 2. Vorsitzenden Gewählt. 

Peter Henze wird einstimmig zum Kassenwart für 1 Jahr gewählt. 

Götz Uhing wird einstimmig zum Schriftführer Gewählt- 

Alle Vorstandsmitglieder nehmen die Wahl an freuen sich auf die weitere und 

gute Zusammenarbeit. 

Top9: 

Als Revisoren werden gewählt: 

Michael Hollmann, einstimmig bei 2 Enthaltungen 

Kristian Wickbold, einstimmig bei 2 Enthaltungen und  

Dirk Thomas, ebenfalls einstimmig bei 2 Enthaltungen. 
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Top10 

Entfällt 

Top11: 

Helge gibt bekannt, dass auch in 2023 ein Vereinsheft zu Okt/Nov erstellt wird. 

Redaktionsschluss ist der 31.08.2023 für möglichst viele Beiträge. 

Der Termin für die JHV 2024 wird auf Anfang Juni geplant. Der Wechsel in der 

Geschäftsführung muss vollzogen werden (Ersatz für Peter Henze). 

Ende der Sitzung: 20:55 Uhr 

Bremen, den 31.08.2023 

 

1.Vorsitzender  2. Vorsitzender  Schriftführer 

Helge Uhing   Matthias Reich  Götz Uhing                 


